

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Bedasarkan penelitian yang telah dilakukan dengan judul Tradisi Tahun Baru Imlek bagi masyarakat Tionghoa di Kampung Pondok Kota Padang, dapat ditarik kesimpulan ke dalam beberapa poin, diantaranya;

1. Tradisi Tahun Baru Imlek di Kampung Pondok Kota Padang merupakan tradisi yang hadir pada tahun 1861 M yang dibawa oleh seorang saudagar yang berasal dari etnis Tionghoa. Setelah saudagar tadi berdiam di Kampung Pondok, maka tradisi Tahun Baru Imlek ini dilaksanakan. Makanya hingga saat ini kalau dipikirkan Tahun Baru Imlek ini sudah berlangsung selama 155 tahun lamanya. Dengan rincian di kelenteng lama tradisi Imlek berlangsung selama 147 tahun sedangkan di kelenteng baru tradisi Tahun Baru Imlek berlangsung sekitar \pm 8 tahun.
2. Manfaat dari tradisi Tahun Baru Imlek di Kampung Pondok Kota Padang dapat dibagi menjadi beberapa poin yakni; manfaat teologis bahwa masyarakat Tionghoa di Kampung Pondok Kota Padang merasakan adanya peningkatan sepiritualnya ketika tahun Baru Imlek ini berlangsung. Manfaat sosiologis artinya masyarakat mampu menjadikan tradisi Tahun Baru Imlek sebagai perekat baik antar sesama maupun tidak antar sesama. Yang terakhir manfaat budaya, masyarakat Tionghoa banyak memiliki

berbagai macam kesenian-kesenian yang ditampilkan ketika tradisi tahun Baru Imlek dilakukan di Kampung Pondok Kota Padang.

3. Implikasi sosial ekonomi tradisi Tahun Baru Imlek tentunya membawa pengaruh ataupun dampak pada proses pelaksanaannya, baik pengaruh bagi masyarakat Tionghoa sebagai penganut Agama Khonghucu, maupun bagi masyarakat sekitar tempat pelaksanaannya, yakni masyarakat kampung Pondok Kota Padang yang tinggal di sekitaran Kelenteng tempat pelaksanaannya tradisi Tahun Baru Imlek tersebut. Implikasi sosial ekonomi yang dimaksud di sini ialah dalam artian pengaruh atau kesan yang muncul yang disebabkan karena adanya perayaan tradisi Tahun Baru Imlek tersebut. adapun beberapa implikasi ataupun pengaruh yang muncul karena adanya perayaan tradisi ini ialah : a) Implikasi *ekonomi*, banyak para pengusaha yang mendapatkan keuntungan atau laba yang cukup besar, b) *Implikasi kehidupan sosial*; dengan adanya tradisi Tahun Baru Imlek dilaksanakan di Kampung Pondok Kota Padang, umat Khonghucu melakukan berbagai kerja sama salah satunya bekerjasama dengan pihak Himpunan Bersatu Teguh (HBT).

B. SARAN-SARAN

1. Disarankan untuk masyarakat etnis Tionghoa di Kota Padang untuk tetap melestarikan Tradisi Tahun Baru Imlek yang selama ini dijalankan dan tidak pernah melupakan Tradisi yang telah diwariskan secara turun temurun salah satunya Tradisi Tahun Baru Imlek karena dalam tradisi tersebut banyak pembelajaran yang sangat berguna bagi kehidupan bermasyarakat .
2. Disarankan untuk masyarakat etnis Tionghoa di Kota Padang untuk dapat terus melaksanakan tradisi Tahun Baru Imlek pada kehidupan yang akan datang dan tidak hanya kepada tradisi penyambutan Tahun Baru Imlek namun pada semua tradisi etnis tionghoa.
3. Disarankan Kepada Mahasiswa Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama prodi Studi Agama-agama untuk penelitian selanjutnya disarankan agar mengupas lebih dalam lagi tentang agama konghucu salah satunya seperti, hari-hari besar umat konghucu, ibadah konghucu dan sebagainya.